MECANISMO DE QUEJAS Y DENUNCIAS







Mecanismos de quejas y denuncias

Por escrito al correo oficial de FOBAM. fobam.ism@gmail.com

Presencialmente: en las oficinas del instituto y a las responsabilidades del Proyecto durante la participación en eventos.

Ficha de reporte

- * Nombre de persona quejosa.
- * Fecha y lugar de reporte.
- * Información de contacto persona quejosa.
- * Descripción del motivo de la queja o reporte.
- * Fecha y lugar del evento que dio motivo a la queja o reporte.

FONDO PARA EL BIENESTAR Y AVANCE DE LAS MUJERES (FOBAM)



Para obtener más información sobre este Proyecto visita: https://ism.sonora.gob.mx/programas/federales/proyectos-inmujeres/fobam El Fondo para el Bienestar y Avance de las Mujeres (FOBAM) es un donativo que destina el gobierno federal, a través del Instituto Nacional de las Mujeres (INMUJERES) a los institutos estatales de las mujeres para erradicar el embarazo infantil y disminuir el embarazo en adolescentes, así como para impulsar la construcción de entornos seguros y en paz para las mujeres, niñas y adolescentes. Todo ello empleando perspectiva de género y el enfoque de interculturalidad, interseccionalidad y derechos humanos.

META 11MT MF-1: Promover la territorialización de la Estrategia Nacional para la prevención del Embarazo en Adolescentes

Busca fortalecer las capacidades institucionales a nivel municipal y estatal, por medio de un plan de abogacía y dialogo político; impulsar la inclusión de la agenda 2022 de niñas, niños y adolescentes, incrementando su participación con el fin de favorecer a la prevención del embarazo adolescente con énfasis en derechos sexuales y reproductivos.

META 13 MT MF-3: Desarrollar acciones e impartición de la eduación integral en sexualidad (EIS)

Su objetivo es brindar la información y orientación en temas de derechos sexuales y reproductivos por medio de jornadas educativas y de capacitación sobre atención integral del aborto seguro.

META 14 MT MF-4: Fortalecer la implementación de escuelas de fortalecimiento de liderazgos adolescentes (EFLA)

Impulsa espacios de participación con base en el desarrollo del liderazgo de niñas y adolescentes en relación a los derechos humanos de las mujeres con énfasis en sus derechos sexuales y reproductivos, así como, la prevención del embarazo adolescente.







META 15 MT MUCPAZ MF-1: Creación de redes - Mucpaz en municipios estratégicos

Favorece la creación de redes de mujeres constructoras de paz para la reconstrucción del tejido social, capacitando en temas de igualdad de género, cultura de paz y prevención de la violencia contra las mujeres, impulsando la elaboración de planes de acción comunitaria.

16 MT MUCPAZ MF-2: Fortalecimiento de las redes de mujeres constructoras de paz

Se orienta a fortalecer las de redes de mujeres constructoras de paz implementadas por medio planes de acción comunitaria, acompañado de un proceso de asesoría y acompañamiento técnico, presentación de estos planes, construcción de compromisos de las autoridades, así como, como su seguimiento.

Mecanismo de participación ciudadana

Su objetivo es promover y facilitar la participación de la población beneficiara e interesada, de la sociedad civil y de la ciudadanía en el seguimiento, supervisión y vigilancia del cumplimiento de acciones comprometidas en el Proyecto FOBAM.

